

L'Indépendant, 28/09/24

Les Angles - Ouverture de trois cabinets de santé et mieux-être



L. Allard, C. et C. Gaux, O. Delormel, aux côtés de M. Poudade, d'élus et de techniciens de la commune.

Lucie Allard, Christelle et Carla Gaux, Ophélie Delormel, respectivement, chirurgienne-dentiste, orthophonistes, pédicure podologue, ont présenté l'aménagement de leurs cabinets aux élus de la commune. En effet, dans le cadre du réaménagement de l'ancien groupe école-crèche, 10 rue du Tennis, dont le niveau supérieur accueille désormais la médiathèque, les espaces côté cour ont été transformés pour permettre l'installation de ces praticiennes de santé et de mieux-être.

Les agents communaux ont réalisé les travaux, les bénéficiaires se chargeant des finitions et de la décoration, à chaque cabinet, son univers. Michel Poudade, le maire, se réjouissait *"de l'implantation de tels services, au cœur du village, accessibles à tous, une offre nouvelle qui complète les propositions existantes concernant la santé. De plus, leur jeunesse apporte un dynamisme certain à la commune, et nous ne pouvons que leur souhaiter bienvenue et bonne installation aux Angles"*.

Les consultations se font sur rendez-vous (sauf urgences) aux numéros suivant : cabinet dentaire : 04 68 04 22 96, orthophoniste : 07 66 09 65 24, pédicure podologue : 07 44 40 31 44.